

Fuente: Tribuna de La Habana

Fecha: 17 de agosto de 2009

Título: *Cientos de cubanos unidos a la Campaña del Millón*

Link: <http://www.tribuna.co.cu/Etiquetas/2009/agosto/17/cientos-de-cubanos.html>

## **Cientos de cubanos unidos a la Campaña del Millón**

**Por Lissette Martín**

Cientos de cubanos se han unido a la Campaña del Millón Apoyemos a las Mujeres para que puedan amamantar, creada por el Movimiento Mundial de Lactancia Materna con el objetivo de movilizar a la opinión pública, según indicó la jefa de la Comisión Provincial del Programa de Lactancia Materna en Ciudad de La Habana, doctora Norma Silva leal.

La especialista convocó a seguir creciendo en la cantidad de personas, quienes pueden firmar su disposición a través del enlace [www.onemillioncampaign.org](http://www.onemillioncampaign.org).

La nación caribeña se suma al interés de reunir un millón de firmas, que acuñan la exigencia de proporcionarles a las féminas ambientes adecuados para que lacten a sus hijos en su lugar de trabajo y en la comunidad, apoyando la estricta implementación del Código Internacional para la Comercialización de Sucedáneos de la leche materna, con el fin de impedir que las compañías promuevan y mercadeen sus productos infantiles en detrimento de la alimentación natural.

El propósito es elevar las voces del mundo para que los gobiernos no restrinjan la promoción irracional y poco ética de los sucedáneos, sino que también faciliten la práctica de la lactancia para todas las madres, en cualquier lugar donde se encuentren, según explica la convocatoria.

La doctora Silva comentó que las decisiones que se tomen en la Asamblea Mundial de la Salud incidirán sobre el derecho que tienen las mujeres de brindar a sus lactantes el mejor alimento existente. La petición que hagan todos los firmantes será enviada a las autoridades mundiales en foros internacionales como la Asamblea Mundial de la Salud.